

新設中学校 校名検討の経緯概要

■平成 23 年 5 月 12 日

校長会で北中学校が妥当として意見一致

■平成 23 年 5 月 16 日

5 月定例教育委員会で教育行政上、方位を優先とすることが妥当とした。

■平成 24 年 2 月 22 日

第 1 回新設中学校開校準備委員会を開催。委員会では、本市はこれまで方位を優先して校名としてきたこと、長久手中学校の次に開校した学校は南中学校となったこと、新設中学校の場所は、長久手市の北に位置していることから、校名は「北中学校」が適切であるとの意見が多數であったが、「広く地域住民の意見を聞くことも学校と地域との関わりを深めるために必要ではないか」との意見があった。

■平成 24 年 2 月下旬

新設中学校開校準備委員会の意見を受け、校名についてのアンケートを実施した。新設中学校の対象となる西小学校、北小学校、長久手中学校、南中学校の保護者に学校を通じてアンケート用紙を配布。また学区対象地区の自治会を通じてアンケートを実施する旨を回覧にて周知。また市ホームページでも一般市民向けに周知した。(アンケート期間：2 月 29 日～3 月 16 日)

■平成 24 年 3 月下旬

アンケートを集計。配布枚数 1,854 に対し、回収枚数 1,191 (回収率 64.3%)。このうち「北中学校がよい」とした回答率は 97.82% であった。

新設中学校 校名アンケート集計結果

学校名 素(含 自由記載分)	西小学校	北小学校	長久手中学校	南中学校	学校以外 (教委受付)	合計	「北中学校ではないとした理由
北中学校	270	444	282	167	2	1165	
長湫中学校			1		1	2	・「長湫」を残したいから。
草掛中学校			1		3	4	・その土地の名前だから。 ・新設中学校のできる場所は、通称「草掛」の地名で通用していました。校名に使ってください。 ・地名を知ることは、歴史を学ぶにこだわるため。 ・草掛公園の跡地に新設される学校なので、草掛の名を引き継いで草掛した方がよい。
北西中学校	2	1	1			4	・北小と西小が新設中学校に入るために。 ・北小と西小の頭文字をとつて付けた名前の学校です。 ・北中学校だと北小学校の児童には親しみやすいが、西小学校の児童にも同じように親しみやすい名前だといいと思ったので。
平成北中学校			1			1	・平成に連れてられたから。
新北中学校			1			1	・北学区に新しくできた学校ということで。
長久手北中学校			2			2	・長久手小学校が良かつたから、「北」だけだとなんだかしつくりない。 ・「長久手」という固有名詞はいた方が良いと思う。「北小」とか「北中」とかどこにでもありますから。
ひかり中学校			1			1	・ひかりある未来のある子どもたちにふさわしい中学校名だと思う。
長湫北中学校			1			1	・「長湫」がなくなつたので、後世に残すといいみで。
西中学校			1			1	・長久手の西の位置になるため。
東原中学校	1	1		1		3	・方角にちなんだ校名は古くさい気がしたので。 ・すべて方角にすると面白ないので、そこでの地名を付けました。 ・今どき方角で校名をつけるのは珍しいと思います。市が洞小のように地名でつけた方がよいと思います。
モリコロ中学校			1			1	・全国に一つしかない校名で、聞いてすぐ、あつ！長久手の中学校だと分かるから。ちょうど通い出す子どもたちもよく行つたモリコロだろし。
ストロング中学校				1		1	・生徒のみんなに強くなつてほしいから。
長久手くすの木中学校			1			1	・小学校と同じ校名、方角一文字の校名では愛着が感じられず、愛校心が育たないと思う。 ・略して「きたちゅうそんなん校名」に憧れるか！？行きたいと思うか！？もう少し音の響きを気にして命名して欲しい。
未記入	1			2		3	・北中学校では安易すぎる。
回収枚数	275	453	286	171	6	1,191	
配付枚数	369	577	463	439	6	1,854	「北中学校」がよいとした回答率(「北中学校」÷回収枚数)
回収率(%)	74.6	78.6	61.8	39.0	100.0	64.3	97.82%